

## Benefizkonzert für Manuel in der Festhalle Liedolsheim

### Die Polizei – dein Freund und Helfer

Am vergangenen Sonntag fand in der Festhalle Liedolsheim ein Benefizkonzert des Polizeimusikkorps Karlsruhe zugunsten der Aktion „Dettenheim hilft Manuel“ statt. Unter den zahlreichen Gästen konnte der 1. Vorsitzende des Musikvereins Liedolsheim, Manfred Oberacker, auch die Polizeipräsidentin Frau Gerecke sowie den Leitenden Polizeidirektor Herrn Lay und den Schirmherrn der Aktionsgemeinschaft, Herrn Bürgermeister Hillenbrand begrüßen.

Das Orchester ließ unter der Leitung von Heinz Bierling Popmelodien auf Märsche, Jazz auf Musicals und Alphornklänge auf Bläserorchesterbegleitung treffen.

Anton Gramlich, der Vorsitzende des Polizeimusikkorps, führte wie immer gekonnt und humorvoll durch das Programm. Die zahlreichen Besucher, die unserer Einladung gefolgt waren, erlebten einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Abend mit vielen musikalischen Highlights. Sowohl an den Instrumenten als auch am Mikrofon zeigten die Solisten ihr Können. Claudia Pontes sorgte mit „I will always love you“ und „Power of love“ für stimmungsvolle Momente und Susanne Kunzweiler entführte die Zuhörer mit „Ich gehör nur mir“ aus „Elisabeth“ sowie einen Medley von „My fair lady“ in die Welt des Musicals. Auch als Duett sind die beiden Sängerinnen ein starkes Team und begeisterten das Publikum mit flotten Medleys von ABBA und Boney M..

Auch der Dirigent ließ es sich nicht nehmen und griff als Solist zu seinem Saxophon. Mit jazzigen Bluesklängen verzauberte er mit „Harlem Nocturne“ die musikbegeisterten Gäste.

Bernhard Lang verstärkte das Orchester mit seinem Alphorn und brachte schweizerische Bergromantik in die Festhalle. Mit viel Gefühl präsentierte Jürgen Ell mit seinem Euphonium „Perhaps Love“ von John Denver.

Das absolute Highlight des Abends war Daniel Gablenz am Xylophon, mit dem er in atemberaubender Weise das bekannte Stück „Zirkus Renz“ spielte. Das Publikum war begeistert und Daniel musste nochmals eine Zugabe geben.



In seinem Schlusswort bedankte sich Herr Hillenbrand bei den Verantwortlichen des Polizeimusikkorps, Heinz Bierling und Anton Gramlich, sowie bei den Sängerinnen. Seine Dankesworte galten auch den zahlreichen Spendern und allen, die bisher die Aktion unterstützt haben.

Natürlich durfte zum Abschluss des Konzertabends das „Badnerlied“ nicht fehlen, bei dem alle Zuhörer mitsangen. Das Publikum war von diesem Konzertabend restlos begeistert.

Viele haben an diesem Abend für die Aktion „Dettenheim hilft Manuel“ gespendet. Wir freuen uns, dass wir allein aus dem „Spendenbass“ einen weiteren Betrag in Höhe von 2.150,00 € auf das Spendenkonto von B.L.u.T. e.V. überweisen können. Der Erlös aus dem Wirtschaftsbetrieb steht noch nicht fest.